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Con modifiche apportate in corso di seduta accettate da proponenti. 

 

(omessa discussione) 

 

Al termine della discussione e al momento della votazione sono presenti, oltre al Presidente del 

Municipio GUIDO BARBAZZA, i Consiglieri: 

 
1 BOCCANFUSO TOMMASO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 12 FERRANDO ROBERTO PARTITO DEMOCRATICO  

2 BONI ALESSIO LISTA ROSSO VERDE 13 FRULIO MATTEO PARTITO DEMOCRATICO  

3 BOZZO LUCA LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 14 GUANELLA ANNALISA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

4 BRUZZONE ELEONORA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 15 IACONO LAURA PARTITO DEMOCRATICO  

5 BRUZZONE LUNA PARTITO DEMOCRATICO  16 MUSSO FULVIA LIGURIA AL CENTRO TOTI PER BUCCI 

6 CHIAROTTI CLAUDIO PARTITO DEMOCRATICO  17 PERNO GAETANO VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

7 CORRONCA MICHELA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 18 QUARTINO FABIO 
GENOVA CIVICA ARIEL DELLO 

STROLOGO SINDACO 

8 CURRO' MASSIMO MOVIMENTO CINQUE STELLE 19 SAMMARCO ANIELLO 
FORZA ITALIA BERLUSCONI BUCCI 

SINDACO 

9 DE LUIGI STEFANO 
FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 
20 SATRAGNO RICCARDO 

FRATELLI D'ITALIA GIORGIA MELONI 

PER BUCCI SINDACO 

10 DRAMIS STEFANO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO 21 VALLARINO SIMONA VINCE GENOVA BUCCI SINDACO 

11 DURANTE MARCO LEGA LIGURIA BUCCI SINDACO    

 

ESITO DELLA VOTAZIONE:  

Voti favorevoli: 21 

Voti Contrari: // 

Astenuti: 1 (DURANTE MARCO) 

          

 MOZIONE APPROVATA A MAGGIORANZA 

 

     Il Segretario     Il Presidente 

        (Dott. Alessio Gatto)        (Ing. Guido Barbazza) 

 
(originale firmato) 



Mozione  ARG. 48°     approvato Consiglio Municipale  del  24/10/2022 pag.  2 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO VII PONENTE 
 

CONSIDERATO CHE 

Oggi Multedo ospita ben 4 siti classificato R.I.R (Rischio incidente rilevante): Superba, Carmagnani, Porto Petrolo e il deposito 

Eni. 

 

CONSIDERATO CHE: 

in questi anni la convivenza del quartiere con le attività produttive ad alto impatto ambientale si è dimostrata complessa su più 

aspetti, come anche testimoniato da decine di atti presentati a tutti i livelli, municipio, comune, regione, euro parlamento e 

parlamento italiano negli ultimi decenni dove si chiedevano rassicurazioni relative alla convivenza e a soluzioni alternative. 

 

CONSIDERATO CHE 

la difficile situazione che vive il quartiere di Multedo è stata oggetto di una chiara e specifica richiesta da parte del Consiglio 

Superiore dei lavori pubblici che nell’adunanza del 1999, chiese agli enti locali di trovare soluzioni alternative al fine di dislocare i 

siti ancora oggi operanti nel quartiere di Multedo. 

 

PRESO ATTO 

che nel 1987, data in cui ci fu l’incidente in Carmagnani dove persero la vita 4 operai, venne deciso, mediante un protocollo di intesa 

firmato da Comune, Provincia e Regione, che i depositi dovevano essere spostati dall’area di Multedo entro il 1991 per chiara 

incompatibilità ambientale e con il centro urbano. Da allora nel PUC sono individuati come distretti di trasformazione. 

 

VALUTATO ALTRESI CHE 

Porto Petroli, nei piani territoriali della Regione Liguria per i siti industriali, viene anch’esso indicato come sito incompatibile con il 

tessuto urbano ed è dal 1992 che doveva avvenire una graduale contrazione del sito per arrivare ad una definitiva ricollocazione ed 

una riqualifica urbana;  

 

CONSIDERATO 

eventi inquinanti, percolamenti e dispersione di prodotti chimici e di greggio nei torrenti e nel suolo pubblico negli ultimi anni si 

sono ripetuti con una certa frequenza; 

 

PRESO ATTO 

che il sottosuolo di Multedo è compromesso da anni di percolamenti di prodotti petroliferi e chimici e che il Comune da anni si è 

attivato per avviare una bonifica dei terreni interessati; 

 

PRESO ATTO 

degli innumerevoli eventi relativi a miasmi che periodicamente ammorbano l’aria del quartiere di Pegli; 

 

CONSIDERATO 

il danno ambientale che negli anni viene perpetrato a causa di simili eventi che inevitabilmente vanno a condizionare anche la 

vivibilità del centro abitato visto la vicinanza e promiscuità che oggi caratterizza Multedo tra città e industria; 

 

PRESO ATTO ALTRESI 

che spesso, ultimamente, alcuni camion cisterna che trasportano prodotti petrolchimici stoccati da alcune delle aziende sopra 

elencate, hanno perso più volte dei prodotti lungo via Dei Reggio, all’imbocco del casello autostradale creando non pochi disagi alla 

cittadinanza e alla viabilità; 

 

PRESO ALTRESI ATTO 

della situazione relativa al casello autostradale di Pegli che rappresenta un problema relativo alla sicurezza pubblica; 

 

VALUTATO CHE 

alla luce di quanto elencato, durante l’espletamento del mandato elettorale 2017 / 2022, la commissione seconda ebbe disponibilità da 

parte di ARPAL, ASL, polizia nucleo ambiente e l’ufficio ambiente del Comune di Genova a partecipare a commissioni con cadenza 

periodica al fine di aggiornare la cittadinanza sulla situazione di Multedo; 

 

VALUTATO CHE 

la commissione seconda, a causa degli innumerevoli temi che è chiamata ad affrontare e che spesso hanno priorità istituzionali. 

 

IMPEGNA 

IL PRESIDENTE DI MUNICIPIO E LA GIUNTA MUNICIPALE  

 

Ad istituire un tavolo operativo per identificare le problematiche e proporre soluzioni per il 

miglioramento della sicurezza e della qualità della vita per la cittadinanza di Multedo, 

comprendenti un consigliere eletto facente parte della minoranza e un consigliere eletto 

facente parte della maggioranza. 

 


